

Par **Jean-François Roux** : *"J'ai participé ce dimanche 27/03 à la 3ème édition **semi-marathon organisé par la ville de Trappes** en préparation du marathon du 1er mai de Sénart (lequel malheureusement est désormais transformé en semi-marathon). Le circuit, très roulant est propice aux performances. Il se déroule sur 2 boucles, pour partie en ville et pour une grande partie le long des étangs de St Quentin en Yvelines. Une course très agréable servie par une température idéale et par une équipe de bénévoles au top et une municipalité très présente. Je termine 31ème sur 118 participants, en un peu moins de 1h36, 1er M5/m6H."*